

EL PRÍNCIPE CALIFICÓ EL MUSEO COMO "UN LUGAR EMBLEMÁTICO E INIGUALABLE"



Diez almacenes de fondos, cuatro talleres de restauración, el auditorio y el centro de documentación completan los contenidos de un Museo que también dispone de aula didáctica, tienda y cafetería. FOTOS: BARRU



ca, una lectura temática, alrededor de cinco rutas, y otra por colecciones de objetos del mismo género.

Al acto asistieron numerosas personalidades políticas de la región, entre ellas la presidenta regional de PP, María Dolores de Cospedal, así como diputados y concejales de este grupo político, que en el pleno municipal del pasado jueves presentaron una moción -que fue rechazada- para reprobar a la ministra Carme Chacón, por el traslado de algunos de la Academia como consecuencia de la aplicación del Plan Bolonia. □

El alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, también se refirió a la importancia del edificio como "soberbio contenedor de un magnífico contenido. El Alcázar -dijo- es el mirador de la historia". El alcalde hizo hincapié en la importancia que la historia y la cultura juegan en el desarrollo de la ciudad, de la que aseguró "nuestra principal industria es nuestro pasado, y nuestro interés es abrir y hacer accesibles edificios y monumentos que se crearon como defensa y para impedir el paso".

El museo dispone de 8.000 metros cuadrados distribuidos en 21 salas que exhiben, con el criterio de ilustrar con un pieza significativa el relato histórico, un total de 6.500 piezas, organizadas de forma que puede hacerse una lectura cronológi-

EXPOSICIÓN VIRTUAL DEL ARCHIVO MUNICIPAL

El Museo hace 100 años

El archivo municipal de Toledo ha organizado una exposición virtual en su página web (www.ayto-toledo.org/archivo/imagenes/academia/1916) coincidiendo con la inauguración del Museo del Ejército en el Alcázar. La exposición, coordinada por los técnicos del archivo municipal - "gracias al personal contratado a través del Plan de Choque, que nos ha permitido digitalizar gran parte de los fondos de la colección Luis Alba, y a la labor de Esteban Gómez, del servicio de informática del Ayuntamiento que ha diseñado la página", dice el archivero Mariano Rupérez, recoge un millar de fotografías correspondientes a los álbumes del Gabinete de Fotografía de la Academia. "De este millar de fotos, hay una selección, las datadas en 1916, que corresponden a las instalaciones de la Academia en el Alcázar y algunas muestran el Museo que el centro docente albergó.

